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第1291回例会 2014年 (平成26年) ４月25日 (金)

会長挨拶 井上明彦会長

祝！富岡製糸場群世界遺産登録へ｡

日本の産業近代化の礎

桜前線が北上中です｡ 青森弘前公園が開花宣言｡

ソメイヨシノ､ 千島桜､ 八重桜､ 昨年一番遅い開

花宣言は五月下旬開花の根室市でした｡ 桜をはじ

め､ モクレン､ こぶし､ モモ､ 果樹の花などを今

年も来月まで楽しみ鑑賞します｡

開花予想は昭和30年から発表されています｡ そ

の目的は農作業を行う目安として行われました｡

｢開花後45日して田植え｣ という感じでしょうか｡

今日は千木良賢作ガバナー補佐をお迎えしてお

ります｡ 先日､ 第四回会長・幹事会が須坂で開催

されました｡ 懇親会で臥竜公園の夜桜を楽しみま

したが千木良ガバナー補佐は持ち前のユーモアと

粋な小噺で大変リラックスされておられる様子で

した｡ 出席者一同楽しい時間を共有できました｡

補佐は年頭から ｢楽しくなければロータリーで

はない｡ 親睦と奉仕活動を､ 楽しみながら行える

ように出来れば最高だと思う｣ と述べておられま

したが､ 年度の予定を順調に実施されています｡

今後とも持ち前の“粋な小噺の心意気”で北信

第一グループの活動が楽しくできますようにご活

躍ください｡

幹事報告 南 信行幹事

・本日第３回目のガバナー補佐訪問例会です｡

・次週５月２日は休会です｡

＊第10回クラブ協議会報告

・６/７�ロータリーの森林 (もり) 例会開催｡

６/６�の例会を振り替えます｡

・６/20観蛍会18：30～ 於：犀北館

・５/25ゴミゼロ運動｡

・５月ロータリーレート：102円

お願い 中野次期幹事

・本日次年度委員会編成表をＦＡＸにて送信しま

した｡ 所属委員会をご確認の上､ ご協力よろし

くお願いします｡

・名簿の訂正がある方は早めにお知らせ下さい｡

・５月16日�18：30～ザワックカフェにて第２回

予定者会議を開催します｡ 該当の次年度役員さ

んはよろしくお願いします｡

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

５／９ 本日のプログラム

ゲスト卓話 若 麻 績 敏 隆 さ ん
｢パステル画について｣



出席・ニコＢＯＸ報告 竹内喜宜例会運営委員
４/25 (会員56名) 出席35名前々回修正出席率89.36％

ゲスト 千木良賢作ガバナー補佐

ビジター 若林俊樹ガバナー補佐幹事 (戸倉上山田 RC)

☆出席者全員からガバナー補佐を歓迎し1,000円ずつ☆

青木茂人さん・福澤 寛さん・布施慶典さん

池田修平さん・井上明彦さん・伊東義次さん

柄澤重登さん・粕尾正康さん・北川原健さん

小林健治さん・小林敏生さん・小池裕孝さん

小山浩太郎さん・松本克幸さん・南 信行さん

村田弘志さん・中野欣哉さん・西沢 徹さん

斎藤 泉さん・関 幸博さん・清水光朗さん

清水 満さん・高橋英司さん・高井新太郎さん

高井 亘さん・竹村利之さん・竹内喜宜さん

轟 修平さん・若麻績信昭さん・綿貫隆夫さん

山口和彦さん

・千木良Ｇ補佐・若林Ｇ補佐幹事☆お世話になり

ます｡

・松本克幸さん☆残念ながら長野マラソン32Ｋで

ダウン致しました｡ 熱い応援をいただきました

高井先生､ 塩入さん他皆様有難うございました｡

・南 信行さん☆ガバナー補佐歓迎致します｡ 先

日の臥竜山の桜満開での会長・幹事会良かった

です｡ ＩＭの芸娘のアトラクションといいさす

が､ 花鳥風月のガバナー補佐ですね｡

・伊東義次さん☆千木良ガバナー補佐ようこそ！

大橋先生またお世話になりました｡ 元気になり

つつあります｡

・柄澤重登さん☆ ｢安倍総理と桜を見る会｣ に行っ

てきました (新宿御苑) お金がなくてニコニコ

ＢＯＸ遅れました｡ ☆千木良ガバナー補佐歓迎

いたします｡

・合 計 53,500円 ・累 計 618,666円

ゲ ス ト 卓 話 千木良ガバナー補佐

｢IM報告｣

千木良賢作ガバナー補佐､

若林俊樹ガバナー補佐幹事､

ひな壇には綿貫隆夫パストガ

バナーに着席していただきガ

バナー補佐訪問例会が開催さ

れた｡

内容は､ 昨年11月17日に開

催された ｢ＩＭ会員セミナー｣ の報告を､ 千木良

賢作ガバナー補佐よりＤＶＤで説明を受けた｡

テーマは ｢職業奉仕を考える｣ で､ メインの基

調講演には伊那食品工業の塚越 寛会長に

｢地域と共にいい会社いい街を｣ という演題で講

演していただいた｡

経営を通して､ 人にとって仕事とは何か､ 経営

者はいかにあるべきか､ 会社の目的とは何かとい

う本来あるべき姿を求めてきた｡ 人間がどうした

ら幸せになれるのかであり､ それには利他という

ことを説いているのではないかというお話をいた

だいた｡

つづいて落語会､ 懇親会の様子を拝見させてい

ただいた｡ 会報当番 関 幸博

例 会 案 内

５月16日 ゲスト卓話 丹羽洋介さん

(AC長野パルセイロ 代表取締役社長)

５月23日 会員卓話 綿貫隆夫パストガバナー

｢第2600地区について｣


